



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 17. April 2012

P120553

Ethikkommission beider Basel (EKBB); Mutation / PARTNERSCHAFTLICHES GESCHÄFT

- ://:
1. Der Regierungsrat nimmt unter Verdankung der geleisteten Dienste vom Rücktritt von Dr. sc. nat. Andreas Rüegg Kenntnis.
 2. Als Nachfolger in die Ethikkommission beider Basel wird per 1. Mai 2012 Dr. med. Michael Koller gewählt.

Begründung

Die Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft betreiben eine gemeinsame Ethikkommission beider Basel (EKBB), welche schwergewichtig die in ihrem Gebiet stattfindenden Forschungsversuche im Bereich der klinischen Erprobung von Heilmitteln sowie Versuche mit menschlichem Gewebe im Rahmen von Studien beurteilt. Die Mitglieder der EKBB werden durch die Regierungen der Kantone Basel-Stadt und Basel-Landschaft gewählt. Dr. sc. nat. Andreas Rüegg, bisheriges Kommissionsmitglied, hat seinen Rücktritt aus der Ethikkommission beider Basel bekannt gegeben. An seiner Stelle hat der Regierungsrat per 1. Mai 2012 Dr. med. Michael Koller als Experte im Fachbereich Biometrie/Statistik gewählt.

